



Ibagué, 7 de noviembre de 2024

## Comunicado de prensa 2436

## Alcaldía dio a conocer los 30 ganadores del portafolio de Estímulos Juveniles

Se trata de jóvenes entre 14 y 28 años que tendrán apoyo económico para desarrollar sus ideas o propuestas con impacto social.

La Administración Municipal reunió a los 30 jóvenes ganadores de la convocatoria pública de Estímulos Juveniles que contarán a partir de ahora con un apoyo económico de entre 5 a 7 millones de pesos para impulsar sus proyectos e iniciativas en diferentes líneas.

"Queremos felicitar a todos los participantes, más de 90 jóvenes de nuestra ciudad, quienes presentaron sus diferentes iniciativas, proyectos, pero solamente 30 de ellos para este año, avanzan en ese propósito, así que a estos 30 le deseamos todo el éxito, pero por encima de eso que sean el instrumento de inspiración y motivación a muchas otras familias y a muchos muchos otros más jóvenes de nuestra ciudad, para que sigamos construyendo esa Ibagué para todos", expresó Carolina Hurtado, secretaria de Desarrollo Social.

Los jóvenes participaron con proyectos en las líneas de: fortalecimiento de iniciativas juveniles, becas de procesos formativos juveniles, eventos deportivos y recreativos, emprendimientos y gestión cultural y la línea de innovación agrícola o ambiental.

"Mi propuesta es para crear una aplicación de eco-secado para veredas en Alaska, para poder enseñarles a utilizar un deshidratador casero con materiales reciclables mediante una aplicación que sirva para monitorear y enseñarles el adecuado uso de esta herramienta para conservar sus alimentos y que no haya pérdida de los mismos, en caso de que no puedan

















vender toda su producción", manifestó Juan Felipe Álvarez, ganador del estímulo de la línea agrícola.

Los proyectos deberán ejecutarse este año y todos coinciden en el impacto social que generan desde su implementación y continuidad a futuro, que serán apoyados por el Gobierno Local con 180 millones de pesos en total.

"Somos ganadores del portafolio de Estímulos con un proyecto de arte, en el cual buscamos, mediante la fabricación de bisutería y joyería artesanal, fomentar las tradiciones ancestrales mediante el tejido, venimos trabajando con grupos vulnerables, capacitándolos especialmente con mujeres de la comuna 7 y corregimientos 12 y 13, que es la parte norte de la ciudad", concluyó Tatiana Devia, de 26 años.









